

# 絹中だより



発行日 平成28年4月19日  
 発行者 小山市立絹中学校長 柏崎正喜  
 小山市福良 2240-1 TEL 0285-49-0141  
 E-MAIL: kinuj@oyama-tcg.ed.jp

よろしくお願ひいたします

平成 28 年度スタート！



4月7日に着任式を行い、新たに4名の先生方を迎えました。さらに、4月8日に入学式を行い、23名の新入生を迎え、平成28年度がスタートしました。今年度も全職員が一致団結して、子ども一人一人を大切に、「楽しく、魅力ある学校」づくりをしていきたいと考えておりますので、保護者の皆様・地域の皆様の温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



【4月8日入学式当日の校門付近】

## 平成 28 年度 学校経営方針

＜ 生徒指導をすべての教育活動の基盤にする。 ＞

- 1 基本的な生活習慣の育成に力を入れ、「心の教育」の充実を図る。【心づくり】
- 2 基礎基本の習得と学習意欲の向上を図り、「確かな学力」の向上を図る。【頭づくり】
- 3 健康で安全な生活習慣の育成に力を入れ、健康の増進と体力の向上を図る。【体づくり】
- 4 家庭・地域と連携し、地域の教育力を生かした開かれた学校づくりを推進する。【家庭・地域との連携】
- 5 小学校との連携・協力を通して、系統的・連続的な指導や支援を推進する。【小中一貫教育の推進】



今年度の学校経営方針を上記のように決定し、今年度の絹中の教育を推進しています。「生徒指導をすべての教育活動の基盤にする。」ということが大方針です。どんなに素晴らしい授業理論も、教科指導に造詣が深く、どんなに力量のある教職員でも、肝心の生徒が落ち着かず授業の準備ができなければ、役に立ちません。私たち教職員の力が発揮できるのは、生徒指導面で安定していることが前提となるからです。今の絹中の生徒は、ほとんどが学習や運動を通して自らを高めようという姿勢ができています。そこで、「心づくり」「頭づくり」「体づくり」「家庭・地域との連携」「小中一貫教育の推進」という5つの具体的方針を立てました。この方針のもと、具体策を立てて本校の教育を進めていきます。

さらに、生徒にとって「行ってよかった学校」（学びたい学校）  
 保護者にとって「行かせてよかった学校」（通わせたい学校）  
 教職員にとって「勤めてよかった学校」（勤務したい学校）  
 このような学校を目指し、努力していきたいと考えています。



また、今年度で絹中学校は閉校することが決定しています。平成29年4月に絹地区の3小学校と共に、新たに義務教育学校としてスタートする予定です。絹中学校創立70周年の記念すべき年を最高の1年とし、新設校に繋げていきたいと考えています。

定期異動がありました



【退職・転出された先生方】お世話になりました。  
 松田 美恵子先生（定年退職）  
 齋藤 真樹 教頭先生（小山市立豊田中学校へ）  
 福富 裕子 先生（小山市立小山第三中学校へ）  
 中村 善光 先生（栃木市立吹上中学校へ）  
 本藤 正純 先生（宇都宮大学附属中学校へ）

【転入された先生方】よろしくお願いいたします。  
 小松原貴子教頭先生（小山市立小山城南小学校より）  
 佐山新太郎 先生（小山市立小山第三中学校より）  
 徳江 彩乃 先生（小山市立桑中学校より）  
 海老澤 希 先生（下野市立南河内中学校より）  
 國井 裕幸 先生（小山市立桑中学校より）  
 岡部はるみ 先生（小山市立間々田小学校より・川島奏美教諭の産休補充）

## 入学式をおこないました



4月8日(金)に入学式を行いました。校門の桜の花びらがハラハラと散る良い天気のもと、実施できました。多くのご来賓や保護者の方のご臨席を賜りました。23名の新入生は、担任の呼名に対し、しっかりと返事をして起立できました。「今日から絹中学校の生徒として頑張ろう。」という意気込みを感じました。式後、2・3年生による歓迎の歌の合唱がありました。とても素晴らしい歌声でした。

学校長式辞で、次のようなことを話しました。(抜粋)

### 夢や目標に向かって努力する

三年後には自分の道を進んでいかなければなりません。中学校卒業後の将来を見据えて、勉強にも部活動にも、夢や目標をもち、時を惜しみ、今をしっかりと生きてください。

### 友達を大切にする

友達と共に切磋琢磨するから相手も自分も成長できます。共に汗を流し、共に笑い、共に涙を流すことによって友達が仲間となり、中学校生活が充実したものになります。友達を大切にして、多くの仲間をつくってください。

### 保護者の皆様へ

保護者の皆様のご期待に添えますよう、教職員一丸となり、全力をあげて教育活動に邁進していきます。来年4月から小中一貫校として新たなスタートを切りますが、生徒の皆さんに「この学校で学べて良かった」保護者の皆様に「子どもを通わせて良かった」と思ってもらえる学校をつくっていくことは変わりません。何とぞ温かいご支援とご協力を、よろしくお願いいたします。



新入生宣誓 高島 伶司さん



新入生代表挨拶 宮崎 寧音さん



【2・3年生による歓迎の歌「With You Smile」】

## 109名でスタートしました！

## 祝 全校欠席ゼロ

新入生23名を迎えて、今年度は1年生1クラス、2・3年生各2クラス、計5クラス、生徒数109名でスタートしました。

また、4月11日(月)に全校欠席ゼロを達成できました。109名の全校生徒が登校できました。これからの1年間、全校欠席ゼロの日が何日あるか楽しみです。子どもたちの心身の健康はご家庭の支援のおかげです。これからもご支援よろしく願います。

	男子	女子	合計
1年1組	12	11	23
<b>1年計</b>	<b>12</b>	<b>11</b>	<b>23</b>
2年1組	11	11	22
2年2組	12	11	23
<b>2年計</b>	<b>23</b>	<b>22</b>	<b>45</b>
3年1組	9	12	21
3年2組	8	12	20
<b>3年計</b>	<b>17</b>	<b>24</b>	<b>41</b>
<b>合計</b>	<b>52</b>	<b>57</b>	<b>109</b>

## 野球部 ボランティア清掃活動

ありがとう！

本校の部活動では、月曜日の朝練習はしないことになっています。朝練習は、火曜日から金曜日に行っています。野球部の生徒は、毎週、月曜日に清掃活動を行っています。18日(月)は、西門付近の掃き掃除をしてくれました。ありがたいことです。



## お知らせ

門扉 常時閉門

本校の正門と西門は、夜間に門扉を閉めて閉門していましたが、今後は昼間でも閉門することにしました。

ご用があって来校された折には、お手数をおかけしますが、門扉を開けて入校し、門扉はまた閉めてください。最近の世情を考慮し生徒の安全を第一に考えました。ご理解とご協力をよろしく願います。